



Communiqué de presse

## E.Leclerc inaugure sa 300ème parapharmacie

Ivry-sur-Seine — le 16 janvier 2025 : 35 ans après la création de son premier espace de vente dédié à la santé, E.Leclerc annonce désormais l'ouverture de sa 300ème parapharmacie dans la ville de Châteaudun (28). Une ouverture qui illustre à nouveau la volonté historique du Mouvement de poursuivre son combat pour rendre la santé accessible à tous les Français.

Alors que les Français sont nombreux à devoir renoncer à se soigner par manque de moyens financiers (45%)¹, ou par manque d'infrastructures, E.Leclerc continue d'œuvrer en faveur d'une meilleure qualité de vie pour tous. Depuis plus de 35 ans, le Mouvement E.Leclerc s'est engagé à démocratiser l'accès aux produits de soins et de bien-être, à travers son réseau de parapharmacies partout en France. En parallèle, l'enseigne poursuit activement son combat historique pour obtenir l'autorisation de vendre librement des OTC² et des autotests au sein de ses enseignes. Aujourd'hui, tandis que près de la moitié des Français anticipent davantage de difficultés dans les années à venir pour se soigner, cette nouvelle ouverture d'une parapharmacie est emblématique de la volonté de l'enseigne d'accompagner la santé des Français.



Vue intérieure de la parapharmacie E.Leclerc de Châteaudun

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Etude « Les Français et leur santé au quotidien» réalisée pour E.Leclerc du 06 au 08 février 2024 auprès de 1 025 personnes constituant un échantillon représentatif de la population française âgée de 18 ans et plus <a href="https://nouvellesconso.leclerc/les-français-en-quete-de-solutions-pour-se-soigner/">https://nouvellesconso.leclerc/les-français-en-quete-de-solutions-pour-se-soigner/</a>

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> = Médicaments en vente libre





Cette nouvelle parapharmacie E.Leclerc de Châteaudun, avec sa surface de vente moderne et lumineuse de 228 m², propose un large choix de produits, allant des soins dermatologiques, aux compléments alimentaires, en passant par les produits bio, d'hygiène quotidienne, de cosmétique haut de gamme et des soins dédiés aux bébés. Par ailleurs, la parapharmacie met à disposition des services tels qu'un diagnostic de peau gratuit, des bornes interactives d'informations et la possibilité de passer des commandes en ligne avec un retrait directement en magasin.



Équipes de la parapharmacie E.Leclerc de Chateaudun et du GALEC

"Toute l'équipe de la nouvelle parapharmacie E.Leclerc de Châteaudun est ravie d'accueillir dès à présent les clients pour leur faire découvrir cet espace entièrement dédié à leur santé et bien-être. Avec cette nouvelle ouverture au sein de la galerie commerciale du centre E.Leclerc, nous avons pour objectif de répondre aux attentes précises des consommateurs. De plus, une équipe formée et experte sera présente chaque jour pour écouter, conseiller et guider les clients vers les solutions les mieux adaptées à leurs besoins." précise Olivier Huet, Adhérent du Centre E.Leclerc de Châteaudun.

«A l'heure où les débats budgétaires et la crise du pouvoir d'achat laissent craindre une hausse des prix des produits d'hygiène et de santé, parallèlement à des déremboursements de médicaments, l'accès à la santé est une préoccupation majeure des Français.Beaucoup de Français finissent par renoncer aux soins ou deviennent dépendants des associations de solidarités pour pouvoir se procurer des produits d'hygiène indispensables. Dans ce contexte, l'ouverture de la 300ème parapharmacie E.Leclerc confirme l'engagement de l'enseigne à développer son expertise et une offre de plus en plus large sur internet comme





sur son réseau de magasins spécialisés », ajoute Michel-Edouard Leclerc, Président du Comité stratégique des Centres E.Leclerc.

## À PROPOS DU MOUVEMENT E.LECLERC :

Avec 755 magasins et 555 adhérents en France, E.Leclerc est leader de la distribution en France. L'enseigne a réalisé un chiffre d'affaires de 48,6 milliards d'euros (hors carburant) en 2023. Cette performance résulte d'une politique menée depuis la création du Mouvement E.Leclerc en 1949 : son combat au quotidien pour des prix bas et un modèle économique unique, reposant sur une organisation décentralisée, coopérative et participative. Les adhérents du Mouvement E.Leclerc, entrepreneurs indépendants, partagent une même mission : permettre à chacun de vivre mieux en dépensant moins, grâce à des initiatives innovantes et responsables, en pratiquant les prix les plus bas à qualité comparable. Acteurs de la vie locale, au plus près du terrain, ces adhérents investissent de façon durable afin de faire des centres E.Leclerc des lieux qui répondent aux besoins de leurs clients et défendent leur pouvoir d'achat au quotidien.

## À PROPOS DE LA PARAPHARMACIE E.LECLERC:

Depuis plus de 35 ans, avec l'ouverture de son premier espace dédié à la santé en 1989, le Mouvement E.Leclerc n'a de cesse de défendre, avec conviction, l'accessibilité à la santé pour tous. Aujourd'hui, le Mouvement compte 300 parapharmacies réparties sur l'ensemble du territoire et un chiffre d'affaires de 532 millions d'euros en 2023. Au total, au sein de ses parapharmacies, l'enseigne met en vente plus de 8 000 références de produits de bien-être et de soins adaptés aux besoins de tous. Conçus comme des espaces de convivialité et de partage, les parapharmacies E.Leclerc se structurent en effet en 3 univers : la beauté, l'hygiène et la santé. L'enseigne emploie également plus d'1 millier de personnes, dont des docteurs en pharmacie, en contact quotidien avec la clientèle pour les renseigner et leur prodiguer les meilleurs conseils. Fidèles à l'engagement du Mouvement, les parapharmacies E.Leclerc offrent des produits à des prix compétitifs, permettant ainsi à chacun de prendre soin de sa santé, tout en maîtrisant son budget.

**CONTACT PRESSE** 

Service de presse E.Leclerc 01 80 18 18 10 e.leclerc@babylone.fr